
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 51 / 2024 24/10/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo GALLIMBERTI Stefano VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi IPPOLITO Emanuele ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona LAUDISA Federica

CANINO Antonio MARTINA Luigi

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: LONGHI Elisabetta - MONTALBANO Deborah - 
SPERANZA Alessandro - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: CONDIZIONI ASFALTO VIA
GIACHINO

PREMESSO CHE

In Via Giachino, su buona parte della carreggiata che costeggia entrambi i marciapiedi ed in modo
più accentuato di fronte il civico 78, sono presenti delle buche di notevole rilievo.
Da tempo ormai, seguono diverse lamentele da parte dei residenti.

PREMESSO CHE

E' una via molto importante,  una delle principali  del borgo, il  centro di Borgata Tesso ed ogni
giorno transitano parecchie auto entrambe le direzioni. Nelle vicinanze, sono presenti molte attività
commerciali e supermercati, tra cui anche ristoranti e birrrerie. Non si può considerare di certo una
via di serie B, date le circostanze appena descritte.

CONSIDERATO CHE

Tutta  la  zona  restante  del  Parco  Dora  è  stata  riqualificata  e  nelle  vicinanze  troviamo anche il
mercato di Borgo Vittoria, punto commerciale frequentato da anni.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Visti i pochi fondi a disposizione, si è provato a risolvere il problema in modo provvisorio con il
cemento,  ma  basta  una  semplice  pioggia  per  far  tornare  la  via  nelle  medesime  condizioni
precedenti,  ragioni  per  cui  se  si  prende  la  decisione  di  fare  un  lavoro  di  un  certo  livello,  la
manutenzione dovrebbe garantire tutti gli standard necessari alla realizzazione di tale opera.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per capire se nel prossimo bilancio verranno stanziati più fondi alla Circoscrizione per interventi sul
suolo pubblico in maniera da intervenire in modo definitivo e non temporaneo.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 21
ASTENUTI ………………….. 2 (Martina – Frisina)
VOTANTI …………………… 19
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VOTI FAVOREVOLI ……….. 19
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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